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Es tröpfelt nur ein wenig, aber das ruhige Wetter täuscht:

Denn jeder Tropen, der derzeit den Boden erreicht, friert

innerhalb kurzer Zeit zu Eis. So ist die Burgdorfer

Innenstadt (unser Foto) derzeit von einer Einsschicht

überzogen. Die Fußwege sind mit ihrem von Haus her

schon etwas glatterem Verbundpflaster besonders

rutschig, auf den Straßen sieht es etwas besser aus. Der

rauhe Asphalt ist noch nicht gänzlich mit Eis überdeckt.

Trotzdem wirkt die Burgdorfer Innenstadt - wie wohl die

gesamte Region - derzeit fast wie ausgestorben. Nur

ganz vereinzelt sind noch Autofahrer oder Fußgänger

unterwegs. Was auch besser ist: Wie wir nur für die

Aufnahme der - zugegebenermaßen doch

stimmungsvollen - Bilder feststellen mussten, sind

alleine schon die ersten Meter aus dem Haus heraus eine wahre Herausforderung, Schlittschuhe könnten bei diesen

Verhältnissen fast das bessere Fortbewegungsmittel sein…

https://blz.li/2qu8


